
COMUNE DI FERLA

Libero Consorzio Comunale di Siracusa

z\.

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE
n.33 del 09.12.2023

OGGETTO: Eventuale presentazione di interrogazioni e/o mozioni da parte dei Consiglieri
Comunali.

L'anno duemilaventitrè il giorno nove del mese di dicembre, con avviso scritto (prot. n. 9397) del
06.12.2023, è stato convocato il Consiglio Comunale secondo le modalità previste dalla legge e dal

regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale in seduta straordinaria ed urgente presso i
locali dell'Auditorium Comunale - Via Vittorio Emanuele.

Presiede il Consigliere, Ing. Lo Monaco Lina.
Partecipa il Segretario Comunale Dott. Giuseppe Morale.

Il Segretario Comunale alle ore 10:10 effettua l'appello nominale:

N CONSIGLIERE PRESENZA/ASSENZA

1 LO MONACO LINA PRESENTE

2 GANCI PAOLO PRESENTE

-1 ROSSITTO EMANUELE ASSENTE

4 DI GIORGIO FERNANDO PRESENTE

5 GANCI DESIREE ASSENTE

6 VINCI GIUSEPPE PRESENTE

7 URSO SEBASTIANO MARIO ASSENTE

8 PANEBIANCO MARINELLA PRESENTE

9 FISICARO SEBASTIANA PRESENTE

l0 MONTALTO STEFANIA ASSENTE

Assegnati n. 10 Presenti n. 6

Assenti n. 4 (Rossitto Emanuele, Ganci Desirée, Urso Sebastiano Mario e Montalto
Stefania).

Il Presidente Lo Monaco Lina, assistito dal Segretario Comunale Dott. Giuseppe Morale,

verificata la sussistenzadel quorum strutturale, dichiara aperta la seduta. Ai sensi dell'art. 184

ultimo comma dell'O.R.EE.LL su proposta del Presidente vengono scelti due scrutatori nelle
persone dei Consiglieri: Fisicaro Sebastiana e Vinci Giuseppe.
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Presiede il Consigliere, Ing. Lo Monaco Lina

Il Presidente chiede se ci sono interventi e dichiara aperta la discr-rssione.

Il Consigliere-Assessore Di Giorgio F'emando. il qr.rale, in primo h-rogo. richiarnando il secondo

punto all'orcline del giorno. in ordine alla prevenzione incendi, propone che" oltre alla

Ordinanza che il Sir-rdaco fa annualmente, I'Ulîcio Tecnico provveda ogni anuo, già a partire

da febbraio ad effèttuare Llrla rnappatura dei terreni a rischio incerrdi. invitando i proprietali in

viar bonaria a provvedere e, in difetto, far provvedere il Comune in via sostituliva, salvo rivalsa

sui proprietari; ir-r secondo luogo. evidenzia che quando piove, cotrre in data odien'ra, la via

Garibaldi presenta acqlla meteorica abbor"rdante. sicche ha già invitato I'Uffìcio J'ecnico a

verificare se vi sono grate da sturare, auche in via Cavour, ma ad oggi senza alcun riscontro;

infine. per qr-ranto collcerne la pubblica ilh.uninazione, evidenzia che ieri e avvenuto il distacco

di un quadro elettrico e che non condivide la risposta dell'Uflìcio 1'ecnico, secondo il quale cio

sarebbe avvenuto a callsa di Enel. evidenziando che, secondo lui, il problema e stato cetgionato

dalle fotocelle non correttamente regolate; conclude affermando che anche i totem souo stati

non rrontati in rnodo regolare.

Il Sindaco, Avv. Michelangelo Giansiracllsa, in riferirnento all'intervento del corrsigliere-

assessore Di Giorgio. sul primo punto, relativo alla prevenzione incendi. condivide qr-ranto

dallo stesso dicl-riarato, mettendo in risalto pero che. oltre all'Uffrcio 'I'ecnico. vanno

compulsati la Polizia Municipale, per gli accertamenti e I'individuazione dei proprietari. e

l'U1îcio F-inanziario. in quanto gli eventuali costi degli interventi sostitutivi inciderebbero sugli

equilibri di bilancio. consiclerato che non serrpre i proprietari sono agevolmeute irrdividuabili.

Il Sindaco p1'osegue. sul tema pubblica illr,uninazione, evidenzizrndo che sLr indirizzo
dell'Amministrazione è stato nominato un collaudatore. il quale ha constatato che i totem non

sono stati installati in modo regolare e pertarto verraruro rimossi e le relative sornme rlou

verranno riconoscinte alf impresa appaltatrice; chiarisce che sul tema sicurezza impianto, il
collaudatore. che è persona di fiducia del Comune, ha già contestato una serie di vicende

all'impresa e ci sararrno ulteriori sopralluoghi, ribadendo che corne Sindaco ha interesse che si

raggiurrga il risultato e che la luce nel paese non manchi mai; precisa che, constatata la tiou

regolare esecuzione del contratto" come Sindaco aveva dato mandato di rescindere il contratto.

rrra la lenclicoutazione della spesa va eflettr-rata entlo il 31 dicernbre 2024, e urla eveutuale

estinzione clel contratto avrebbe compoftato il riscliio di peldere il finanziamento: evidenzia

peraltro che sul piano politico ha anche compulsato due deputati regionali a fbnnr"rlare

emendanrento alla flnanziaria per prorogare termini di rendicontazione al 30.06.2024. visto che

n'rolti comuni sollo in ritardo. rna a quanto pare il parere tecnico sulla ammissibilità

dell'emendamento spetta ad ufTìcio di programmazione. che deve relazionarsi con I'LInicrne

Europea.

Il Sindaco, in{ìne, sul tenra del deflusso delle acqLle, mette in risalto che circa tre settimatre 1a.

insieme ai colleghi sindaci della zona montana. hanno messo in risalto al Prefetto il deficit sulla

viabilità provinciale. soprattutto durante gli eventi meteorici, anche perche Siracusa risorsc' non

svolge sempre la propria attività al meglio; inoltre, la Provincia Regionale ha ir-roltrato una

bozza cii intesa con la quale, essendo in dissesto fir-ranziario. cercarlo la collaborazioue dei

comuni in tema di decespugliarner-rto e rifiLrti. ma questa Arnmirristrazione, al momento. si sta

risen,ando di approlbndire costi di smaltimento e terrnini dell'accordo, anche per quantcr

concerne eventuale comperlsazione cor-r'fEFA. che è una componente della'fARI che va

versata alla provirrcia; per quanto concerne "l'attività ordinaria". invece. proscglle



evidenziando che il Comune di Ferla soffre la mancanza di operai, che sono solo due, e anche

un giorno di rnalattia o f-erie rende problematica la sostituzione degli stessi; spiega che, proprio
giovedì scorso, a seguito di riturione col Segretario Comunale e con il Responsabile del Settore

Finanziario, si è convenuto che occorre più forza lavoro e, pertanto, sono allo studio varie

soluzioni, dalla attivazione di borse lavoro. al fare lientrare, tramite l'istituto del distacco, due

lavoratori dal Libero Consorzio di Siracusa; inoltre, nel redigendo piano del fabbisogno del

personale. prevederemo anche l'assunzione di categorie A (a tempo determinato e parziale) per

fi'onteggiare soluzioni di pronto intervento; sono tutte valutazioni - precisa- che verramo
attuate in base alle capacità assunzionali dell'Ente; per il resto, continuerà a porsi massima

attenzione sui risultati e sull'effrcienza di tutti i settori, dalla Polizia Municipale al Servizio

Ecologia.

Esauriti gli argomenti all'ordine del giorno, e non essendoci altri interventi, il Presidente

dichiara sciolta la seduta alle ore 10:49.

Lu decisione viene repertoríata al n. 33 del 09 Dicembre 2023 del regístro delle delìberazìoni

del Consíglio Comunale.



Letto, approvato e sottoscritto

IL PRESIDENTE

Ing. Lina Lo Monaco

IL SEGRET ALE

Dott. G

Il sottoscrittoo visti gli atti d'ufficio

ATTESTA

che al presente deliberazione è :

a) Dichiarata di E.I ai sensi della L.R. 44191- art.12 - comma 2

x) Decorsi 1.0 giorni dall'awenuta pubblicazione (Art.12, comma 1,)

Dalla Residenza Municipale, lì

Il Segretario Comunale
Dott. Giuseppe Morale


